

Dein Reich komme!

REGNUM CHRISTI

TERRITORIALDIREKTION
Kieshecker Weg 240 – 40468 Düsseldorf

N. Register: Eur-FRC 00001-2019

Clas: II.3.A.1

18. September 2019

An alle Mitglieder des Regnum Christi im
Territorium West- und Mitteleuropa

Liebe Freunde in Christus,

viele Grüße aus Bad Münstereifel. Hier sind wir mit 24 Legionären versammelt, um unsere Territorialversammlung abzuhalten.

Wie Sie wissen, sind am 15. September die Statuten der Regnum-Christi-Föderation (SRCF) in Kraft getreten, und damit auch die in den Statuten beschriebenen Leitungsgremien.

Am vergangenen Montag trat das „Internationale Leitungskollegium“ (ILK) zusammen, um die *Allgemeine Satzung der Regnum-Christi-Föderation* und die *Satzung für die der Regnum-Christi-Föderation angeschlossenen Laien* zu approbieren.

Ich möchte Sie heute gerne über die Zusammensetzung unserer Leitungsorgane innerhalb unseres Territoriums informieren.

Das „territoriale Leitungskollegium“ (TLK)

Auf Vorschlag des Territoriums hat das „Internationale Leitungskollegium“ (ILK) in Rom die Mitglieder des „Territorialen Leitungskollegiums“ (TLK) sowie die Mitglieder, des „Territorial-Plenums“ und des „Territorialkomitees für wirtschaftliche Fragen“ ernannt (vgl. DG-FRC 0025-2019). Die *Allgemeine Satzung* beschreibt deren Funktionen und Aufgaben näher.

Wir haben vorgeschlagen, dass das TLK aus zwei Legionären Christi und zwei Gottgeweihten Frauen und einem Laien zusammengesetzt ist. Wenngleich die Nr. 21 der *Allgemeinen Statuten (ASRCF)* zwei Laien vorschlägt. Uns war allerdings wichtiger, dass die Laien mehr auf der nationalen Ebene vertreten sind als auf der territorialen.

TLK Mittel- und Osteuropa

1. P. Valentin Gögele, L.C. (Vorsitzender)
2. Jacinta Curran (Stellvertretende Vorsitzende)
3. P. Anton Vogelsang LC
4. Eugenia Álvarez Espinosa

Territorialkommite für wirtschaftliche Fragen

1. P. Henri Duc-Maugé LC
2. P. George Elsbett LC
3. María de Lourdes Fernández González

Territorialplenum

Das Territorialplenum ist aus den Räten der beiden Territoraldirektoren (LC und Gottgeweihte) zusammengesetzt.

Die erste Sitzung des TLK findet am 4. Oktober in Paris statt. Eine seiner ersten Aufgaben wird die Approbation der Territorialsatzung sein, um die Zusammensetzung der anderen Gremien der Föderation zu definieren. Davon ausgehend werden weitere Ernennungen erfolgen:

1. P. Georg Hülsenbeck LC (Territorialverwalter)
2. P. Anton Vogelsang LC (Territoralsekretär)
3. Karl-Olaf Bergmann (angeschlossener Laie, der dem TLK hilft)

Die nationalen Leitungskollegien (NLK) von Frankreich und Deutschland

In Deutschland und Frankreich werden nationale Leitungskollegien errichtet. Sie sind aus je zwei Legionären und zwei Gottgeweihten zusammengesetzt, mit denen je zwei Laien zusammenarbeiten. Sie werden in ihren Ländern die Leitung der Pastoral innehaben, die zuvor der Territoraldirektor des Regnum Christi ausgeübt hat.

NLK Frankreich

1. P. Valentin Gögele LC (Vorsitzender)
2. Eugenia Álvarez (Stellvertretende Vorsitzende)
3. P. Henri Duc-Maugé LC
4. Chantal de Bailleux (handelt als Sekretärin)
5. Nicole Guerin
6. Martin de Pas

NLK Deutschland

1. P. Valentin Gögele LC (Vorsitzender)
2. P. Anton Vogelsang LC (Stellvertretender Vorsitzender)
3. Jacinta Curran
4. Sarah Briemle
5. Andreas Irion
6. Linda Weber

Beate Scheilen (Sekretärin)

Mit der Errichtung der nationalen Leitungskomitees beendet der „Nationale Leitungsrat“ seine Aufgabe und sein Bestehen. Seine Aufgabe bestand darin, dem Territorialdirektor in seiner Leitungsverantwortung zu helfen. (vgl. SRCF 55). Durch die Errichtung der Kollegien liegt die Autorität nun nicht mehr in einer Person, sondern in einem Kollegium. Daher ist der Leitungsrat nicht mehr vonnöten.

Allerdings bietet die Satzung die Möglichkeit, Arbeitsgruppen einzurichten, die den Leitungskollegien zuarbeiten und ihnen bei der Erfüllung ihrer Aufgaben zu helfen (vgl. ASRCF 107). Wir könnten z.B. ein Arbeitsteam für das Apostolat aus den Regionaldirektoren (früher ReKos) zusammenstellen. Das Leitungskollegium kann jene Teams zusammenstellen, die es für nötig und nützlich erachtet.

Für die Leitung der Pastoralarbeit der Föderation in den anderen Ländern wird das TLK dem Territorialdirektor der Legionäre Christi, unter Zuhilfenahme seines Rates, alle Funktionen und Aufgaben delegieren, die in der *Allgemeines Satzung der RC-Föderation (ASRCF)* beschrieben sind.

Leitung der Regionen und Sektionen

Das ILK hat auch ein Dekret erlassen (DG-FRC 0017-2019), durch das es alle Personen bestätigt, die bisher Leitungsaufgaben in den Regionen, Sektionen und Werken (Regionaldirektor, Sektionsleiter, Apostolatsleiter) innehatten. Sie werden ihre Aufgaben behalten, solange die zuständige Autorität der Föderation keine neuen Bestimmungen trifft.

Danken wir Gott für diese Schritte. Danken wir auch allen, die sich in den vergangenen Jahren dafür eingesetzt haben, dass wir bis hierher gelangt sind.

Ich bitte Sie um Gebet für unsere Territorialversammlung. Die der Legionäre Christi wird am Freitag enden, die der Gottgeweihten beginnt am 5. Oktober. Vielen Dank.

Im Gebet verbunden. In Christus und dem Regnum Christi,



Leiter des territorialen Leitungskollegiums
Mittel- und Osteuropa